

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, **sobre los costes que, desde hace más de 10 años está generando una tuneladora parada y abandonada en las obras de la SE40 en Sevilla, que estamos pagando todos los españoles.**

Congreso de los Diputados, a 14 de diciembre de 2021.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

La situación de las obras de la SE40 en Sevilla es realmente vergonzosa. Desde más de diez años se ha abandonado un proyecto que se aprobó para construir un túnel bajo el Guadalquivir y liberar de tráfico al puente del Quinto Centenario y así acabar con los kilométricos atascos que día a día sufren los sevillanos prácticamente durante todo el día.

Pero este abandono no sólo es una traición a las promesas electorales de muchos políticos que han pasado por el Ministerio de Fomento todos estos años, es además un gasto terrible que seguimos sufragando con dinero público a día de hoy. La tuneladora situada que comenzó sus trabajos se paró en seco generando día a día gastos que pagamos todos.

En resumen, la incapacidad del Ministerio de Fomento en la ejecución de una obra imprescindible para los sevillanos debería generar responsabilidades incluso penales, pues estos hechos generan daños económicos y personales imposible de sufragar.

Por todo ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas:

1.-¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la obra de la SE 40 desde la primera ejecución de la obra hasta el día de hoy?

2.-Habida cuenta de que tanto la Junta de Andalucía como el Ayuntamiento han hecho lo oportuno para emprender y continuar esta obra, ¿Cuál es el motivo de que el Gobierno central no haga su parte?

3.-¿Cuánto ha costado la instalación de la tuneladora y que continúe en en el mismo punto parada y sin que el Gobierno tome resolución alguna al respecto?

4.-Demostrado ya el uso arbitrario de este dinero público, ¿quién o quienes van a responder por estos hechos presuntamente delictivos en la gestión de los fondos públicos?

*Pablo Emérito Cambronero Piqueras.*



*Diputado Grupo Parlamentario Mixto.*